
Observations de Mme Domitille DEMIERE
reçues le 23 septembre 2019 à 13h02

concernant la consultation publique sur le projet SOLAU Christine à BERMERIES

Monsieur le Préfet Michel Laland, 

Comment dans un contexte où l’environnement est au cœur des préoccupatonss peut-on envisager de créer un
poulailler de 40 000 places ? Cete queston n’arrtte pas de me torturer outre le fait que son emplacement en
plein cœur d’un village va créer d’importants problèmes de voisinages. Et  j'imagine qu'ils  seront nombreux ;
odeurs  noséabondes  dans  les  environss  modifcaton  de  l'environnements  risque  de  dévalorisaton  des
habitatonss des commercess de l'atractvité du territoires insalubrité des animaux...

Je ne réside pas dans ce villages je n’aurais donc pas à subir tous ces méfaits mais je ne pouvais pas en rester
insensible et personne ne le devrait. 

Nos enfants sont dans les ruess ils manifestent pour le climats ils nous montrent le chemins nous rappelle nos
erreurs et nous aide à trouver une voie plus raisonnable pour le bien de la Terres de ces habitants  ; que ce soient
pour les insectess les animaux et les humains.

Aujourd’huis on se réjouit de voir les gens chercher à devenir acteur de leur consommaton et se tourner vers la
consommaton locale. Mais cete consommaton locale ne signife pas faire de la malboufe à nos portes !

Beaucoup  de  rumeurs  disent  que  si  les  gens  consomment  biens  ils  n’achèteront  pas  ces  poulets  et  qu’ils
fermeront ! Ce gigantesque poulailler ne sera alors qu’un lointain souvenir. Qu’il faut laisser le temps faire. Sauf
qu’au contraire la dégradaton des pâturess des végétaux et insectes aura était faîte et on ne pourra pas revenir en
arrière ? Un bâtment désafecté sera présent.  Quel exemple donneront nous à nos enfants ? Il  faut avoir  le
courage de stopper tout tant qu’il en est encore temps.

Je ne sais si ces mots vous auront touchés et comment vous convaincres ou comment vous aidez pour que cete
aberraton ne se réalise pas. Regardez les villes qui se batent contre les pestcides ? Celle qui interdise ou réduise
la circulaton en ville… Cela fait polémique mais elles sont soutenues ! Tout est encore possible pour arrtter cela !
Aidez-nous ! 

Je vous prie de croires Monsieur le Préfets en l'assurance de mes respectueuses salutatons.

-- 

Domitille Demière
domitille.demiere@gmail.com
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